

南極へのエクスペディションクルーズ

南極旅行に期待できること

これから一生の思い出になる旅に出ようとしています。

国際南極旅行業協会 (IAATO) の会員は、計画された観光アクティビティが南極の環境に与える影響を最小限、または一過性のものに留めるという原則を掲げています。

ここでは旅行者の熱意を現実的な期待に変えるために、南極旅行で留意すべき点についていくつかご紹介します。

- 南極への旅では、毎回異なる天候、海氷の状態、野生動物の観察の機会に恵まれます。同じ旅はひとつとしてなく、聞いたことのある上陸地点や科学研究基地の中には、訪れない場所もあるかもしれません。どのアクティビティも天候や海の状態など多くの要因に左右されますが、それも旅の魅力であり、思い出に残ることでしょう。
- 南極へのエクスペディションクルーズは、全体的な体験であり、エクスペディションチームはそれぞれの旅行者に素晴らしい体験を提供できるよう努めています。
- たとえば、ゾディアックツアーや船のデッキから、野生動物を間近に見たり、遠くから観察したりする機会があるかもしれません。これは「全体を見渡し」ながら、刺激を最小限に抑える最善の方法です。これらの体験では、氷や氷河を探検し、南極大陸特有の壮大さの中でより広い視野から野生動物を見ることが出来ます。
- エクスペディションクルーズでは、自発的な行動、発見、探検、および柔軟さの必要性に対する理解が重要です。ゆっくりとクジラの群れや巨大な冰山を観察するなど、既存の知識や発想から抜け出すチャンスになります。





- 船長と探検チームの中には、何十回、何百回と南極を訪れ、厳しい訓練を受けているメンバーもいますが、彼らは毎年、新しい発見をしたり、この特別な場所に対する自身の理解や知識を深めたりするために戻ってきています。彼らの専門知識を利用して、質問をしたり、話を聞いたりしてみてください。
- 船上でのプレゼンテーション、ブリーフィング、まとめは、エクスペディションクルーズにおいて非常に重要かつ伝統的な要素であり、海岸での体験を補い、より充実したものにします。ぜひご参加ください。
- 南極に上陸することは権利ではなく特権であり、エクスペディションチームは常に推奨されるガイドラインと長年にわたる保護対策に従い、野生動物のことを最優先に考えて海岸でのアクティビティを計画します。
- 南極への旅行は、南極大陸とその生態系について学ぶ、またとない機会です。体験することで、現在や未来の世代のために南極を保護することの大切さに対する理解が深まるでしょう。こうした教訓を持ち帰ることは、写真と同じくらい大切なことです。
- 旅程計画の変更は柔軟に受け入れましょう。このような姿勢で探検に臨めば、失望することはないでしょう。

南極を訪れる私たち一人ひとりが、南極の自然のままの姿を守る責任を負っています。こうした旅に伴う大きな志、希望、目標には、天候、野生動物、旅行仲間との楽しみや、ガイドの専門知識などの要素も含まれます。

南極旅行は、唯一無二の白い大陸の景色、音、静けさ、匂い、水しぶき、寒さ、威厳に囲まれ、自身の肌で感じる体験です。私たちの目標は、旅行者の皆さんに南極のすべてを体験していただくとともに、未来の旅行者にも、現在と同じく驚きに満ち、想像を超えた初めての発見ができる南極を残していくことです。

南極アンバサダーですか？

会話にご参加ください。

 AntarcticAmbassadors

 @ANT_Ambassadors

 #Antarctic_Ambassadors

#LoveAntarctica



責任を持った南極訪問についての詳細はこちら: www.iaato.org